

## El Eldense suma 250 partidos en el Nuevo Pepico Amat

08/09/2025



Formación del Eldense que alcanzó los 250 partidos oficiales en el Nuevo Pepico Amat | Jesús Cruces.

El 30 de septiembre de 2012 abrió sus puertas el Nuevo Pepico Amat sin ningún acto inaugural, ya que esa ceremonia institucional estaba fijada para el viernes día 28 de aquel año, pero una impresionante tromba de agua suspendió el programa previsto para las seis de la tarde.

Sin embargo, el domingo día 30 la climatología permitió que el Eldense jugara el primer partido oficial en la nueva instalación de la calle Heidelberg (18 horas), duelo resuelto con un único tanto firmado por Cristian Algaba, minuto 65, en la portería del fondo sur, que dio los tres puntos a los azulgranas ante los castellonenses del

Borriol.

Durante casi trece años, el Deportivo continuó disputando sus encuentros oficiales de casa en el Nuevo Pepico Amat alcanzando la cifra de 250 partidos el pasado sábado con una victoria ante el Villarreal B (1-0), gol certificado por Nacho Quintana, minuto 73, en la portería del fondo norte.

El Eldense, durante todo ese periodo de tiempo, ha disputado 236 encuentros pertenecientes al campeonato de Liga, 10 de promociones y liguillas de ascenso o permanencia y 4 duelos de Copa con un balance de 117 victorias, 68 empates y 65 derrotas.

El partido número 50 del Deportivo en el Nuevo Pepico Amat lo jugó el 20 de diciembre de 2014 contra el Badalona (3-0). El encuentro 100 llegó el 3 de septiembre de 2017 frente al Paterna (1-1). El choque 150 se dirimió el 16 de febrero de 2020 ante el Olímpic de Xàtiva (0-1) y los 200 partidos oficiales los alcanzó el 19 de marzo de 2023 enfrentándose a la Real Sociedad B (2-2).



Vista aérea del primer partido del Eldense en el Nuevo Pepico Amat ante el Borriol (30-9-2012) | Jesús Cruces.